



NOTICIA PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA  
Oficial (Sheriff) de Asuntos Públicos de OC, 714-904-7042

## Se identificaron las víctimas y el sospechoso del doble homicidio y tiroteo que involucró a un oficial en de San Juan Capistrano

**SANTA ANA, CA. (10 de julio de 2024):** Los investigadores del Departamento del Sheriff de OC están divulgando detalles adicionales sobre el doble homicidio y el tiroteo de ayer que involucró a un oficial en la ciudad de San Juan Capistrano.

Las víctimas fueron identificadas como:

- Antoinette Gerdvil, 79 años, de San Juan Capistrano
- Ronald Walter Gerdvil, 77 años, de San Juan Capistrano

El sospechoso fue identificado como:

- Joseph Brandon Gerdvil, 41 años, de San Juan Capistrano

El martes 9 de julio de 2024 a las 7:36 A. M., los oficiales fueron enviados a una agresión doméstica cerca de la cuadra 32000 de la Alipaz Street en la ciudad de San Juan Capistrano. Minutos más tarde, los oficiales llegaron a la dirección indicada y localizaron una escena horrible que incluía los cuerpos decapitados y mutilados de Ronald y Antoinette Gerdvil, así como un perro decapitado perteneciente a la pareja casada.

A las 7:42 A. M., el Centro de Operadores de Llamadas de Emergencia del Departamento del Sheriff notificó a los oficiales en la escena que un hombre ensangrentado estaba persiguiendo a un trabajador de mantenimiento en la misma comunidad. Poco después, el Centro de Operadores de Llamadas de Emergencia del Departamento del Sheriff informó a los oficiales que el hombre ensangrentado robó el carrito de golf del trabajador de mantenimiento y abandonó el área en una dirección desconocida.

A las 7:51 A. M., un oficial de Servicios Comunitarios del Departamento del Sheriff localizó al hombre ensangrentado conduciendo el carrito de golf en la Calle Arroyo cerca de una salida de sendero para bicicletas.

A las 7:52 A. M., un oficial del Departamento del Sheriff que estaba en la escena inicial del doble homicidio llegó a la zona de la Calle Arroyo cerca del sendero para bicicletas e hizo contacto con el sospechoso. Se produjo un tiroteo en el que participó un oficial.



SHERIFF-FORENSE DON BARNES

El oficial del Departamento del Sheriff prestó ayuda al sospechoso hasta que llegó la Autoridad de Bomberos del Condado de Orange y pudo trasladarlo a un hospital local, donde actualmente se encuentra en condiciones estables.

Durante la investigación que siguió, los investigadores supieron que las dos víctimas eran la madre y el padre del sospechoso.

Tan pronto como Joseph Gerdvil sea médicamente autorizado para admitirlo en prisión, será trasladado a la prisión del Sheriff del Condado de Orange, donde lo ingresarán por dos cargos según el artículo 187(a) – Homicidio del Código Penal de California (CPC). Es probable que se añadan cargos y mejoras adicionales antes de la conclusión de esta investigación.

Se anima a cualquier persona que tenga información relacionada con el homicidio a llamar a la Oficina del Departamento del Sheriff al 714-647-7000. Puede enviar pistas anónimas a través del Departamento de Delitos del Condado de Orange mediante **[ocsheriff.gov/occrimestoppers](http://ocsheriff.gov/occrimestoppers)** o llamando al 855-847-6227. Además, se anima a cualquier persona con información sobre el tiroteo en el que participó un oficial a llamar a la Oficina del Fiscal del Condado de Orange al 714-834-3600.

###